

**V2.02.01.03 Limmattalbahn**  
**Verkehrsmessung**  
Postulat

Beat Hess (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, und 8 Mitunterzeichnende haben am 7. April 2016 folgendes Postulat eingereicht:

*"Ich möchte den Stadtrat bitten dafür zu sorgen, dass auf der Überlandstrasse, der Zürcher-/Zentral-/Badenerstrasse, der Bremgartnerstrasse und auf der Steinmülistrasse vor, während und nach dem Bau der LTB und der Umgestaltung des Strassenraums entlang derselben sowie nach Umsetzung der flankierenden Massnahmen Verkehrsmessungen durchgeführt werden, damit die Effekte der LTB aufgezeigt und belegt werden können.*

Begründung:

*Mit dem Bau der Limmattalbahn soll der MIV aus dem Dietiker Zentrum auf die Achsen Überland- und Bernstrasse gelenkt werden. Dadurch erhofft sich Dietikon eine Entlastung des Zentrums vom Durchgangsverkehr. Auch der Quell- und Zielverkehr ins und aus dem Zentrum sollte sich teilweise auf die LTB sowie auf den Fuss- und Veloverkehr verlagern."*

Mitunterzeichnende:

Catalina Wolf-Miranda	Lucas Neff	Catherine Peer	Rosmarie Joss
Anton Kiwic	Ernst Joss	Beat Kunz	Esther Sonderegger

Dieses Postulat wird im Sinne von § 55 Abs. 3 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderats;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Jörg Dätwyler  
Präsident



Uwe Krzesinski  
Sekretär

versandt am:  
MOB